

USHUAIA, 14 de agosto de 2014.

**VISTO y CONSIDERANDO:**

Las necesidades funcionales del Ministerio Público de la Defensa de este Distrito Judicial, debido a las ausencias por enfermedad de largo tratamiento de cuatro agentes de la citada dependencia y la solicitud formulada al respecto por el titular del mismo, Dr. Gustavo Adolfo Ariznabarreta, resulta procedente la asignación de personal a dicha unidad funcional.

Por ello,

**EL SECRETARIO DE SUPERINTENDENCIA Y ADMINISTRACIÓN**

**RESUELVE:**

**1º) ASIGNAR** provisoriamente al **Dr. Bernardo Luis BONASIF** (Leg. N° 462) y al **Dr. Ezequiel Gabino GLORIO** (Leg. 683) a la Defensoría Pública de este Distrito Judicial, a partir de la notificación de la presente.

**2º) MANDAR** se registre, notifique y cumpla.

  
Dr. CARLOS SALVADOR STRATICO  
Secretario de Superintendencia  
y Administración  
Superior Tribunal de Justicia

Resolución registrada bajo  
el N° 24/14

  
Dr. CARLOS SALVADOR STRATICO  
Secretario de Superintendencia  
y Administración  
Superior Tribunal de Justicia